
【中学】

分類 主な内容 考察

・課題、宿題について（６件）

・生徒の学力実態をふまえつつ、教育内容の中高一貫教育校6年間を見通した教育活動として、適切な課題・宿題、内

容・量・時期について検討・改善を重ねております。高校進学後は特に出口保証の観点で、ニーズの高い難関国公立大

学進学への進学に耐えうる学力の定着を図るため、短期的・長期的な学習指導計画の検討を重ねてまいります。

・土曜日授業について、特にテスト後（８件）
・東京都教育委員会の規定で年間18回以上設定することと定められています。来年度も回数に変更はありませんが、日

程については行事・考査等の配置なども含め引き続き検討していきます。

・学習状況等の情報共有・提案（９件）

・本校の教育成果を検証するために、学力推移等の外部模擬試験を用いて客観的・多角的に結果を分析しています。進

路指導部、学年、教科を中心として結果分析をし、各教科の指導計画の検討、授業改善、学年経営に繋げています。

ICTの活用については、メディアリテラシー教育なども含め適切に活用ができるよう、外部機関と連携するなどして引

き続き指導していきます。御家庭での御指導・御協力も引き続きお願い致します。

②肯定的意見 ・その他（１２件）

・授業内容について、外部公開等の参加者からの意見は肯定的なものが多くあり、励みとなっております。一方で、参

観した日の授業だけでは、普段の授業形態や生徒の姿、指導内容の意図が見えづらい面もございます。学校の教育活動

が、生徒から保護者に十分に伝わっていない現状があることを受け止め、公開だけでなく日頃より各学年からの（日常

の出来事でも）HPでの発信や、学年通信を発行するなどし、周知・理解に努めてまいります。

・教員の指導の仕方について（２５件）

・教育への多様な価値観や、多様性・個性の尊重を重んじることはもちろん、ルールやマナー、TPOに応じた振る舞い

や社会性を育むことも本校が大事にしている教育目標でもあります。地域社会からの御期待や厳しい御意見をいただい

く場面も少なからずあることも踏まえ、生活指導の充実・改善がより一層求められています。本校においても改めて年

度当初に、生徒・保護者のみなさんに配布する「学校のきまり」に基づいて指導体制の確認・改善を図ってまいりま

す。

・校則、制服について（１０件）

・生徒会や学校評価アンケート等で出された、校則に関する意見・要望を集約し、内容を精査したうえで必要に応じて

校内で検討・協議します。生徒の自律・自治を促す教育的ねらいをもって、生徒会の意見も取り入れながら、必要に応

じて見直しすべきところは見直しを行っていきます。制服については、制服検討委員会を開催し、社会的背景や現代の

諸課題をふまえ、検討を継続してまいります。

・生徒会・生徒総会について（４件）
生徒の健全育成を教育の目標にすえ、生徒会、専門委員会の活動が充実するように、生徒の意見や活動を重んじながら

指導していきます。

④学校、授業公開について ・行事について（５件）

・コロナ禍後の学校行事等の参観について、参観人数や時間等を拡大するよう要望がありましたが、安全な教育活動の

継続と教育活動の質の維持を検討しながら慎重に行った結果であることを御理解いただければと思います。他校では行

事後に校内で大規模な感染症拡大みられたため臨時休校となる事例もございました。感染症への対策を踏まえつつ、来

年度もコロナ禍前の状況に近づけられるよう、検討を重ねてまいります。また図書館など、入学以前から見学できてい

ない施設の見学要望など御意見を伺いながら、対応を検討してまいります。今後も、附属中学校の生徒数が増加するこ

とや空調施設改修工事の状況もふまえ、学習環境や施設の状況を判断しながら授業公開を進めてまいります。

⑤施設について ・校内施設、設備について（５２件）
・現在、空調施設改修工事とともに、教室の照明のLED化工事が進められ、学習環境が改善されつつあります。引き続

き、施設についての御意見を検討しながら、学習環境が充実するよう、東京都に要望してまいります。

①教育活動、学習について（２７件）

③生徒指導について



【高校】

分類 主な内容 考察

①教育活動、学習について ・土曜授業について
・土曜授業については年間18回以上行うという東京都教育委員会の規定に従って実施している。

来年度も変更はないが、土曜授業の日程については検討していきます。

・課題、宿題について
・一定の評価は受けているものの、その必要性が十分に理解されていないのは情報発信不足であ

ることが伺われます。課題の必要性について十分に説明することに努めていきます。

・補習について
・令和５年度の夏期講習は84講座が実施され、一定の評価を受けている。今後、成績不振者等へ

の補習など、学習に対してどのような形でフォローができるかを検討していきます。

・行事について

・令和５年度は、海外語学研修を含むすべての教育活動を実施することができました。来年度以

降も、これまでの経験に加えて、生徒や保護者の意見を取り入れながら教育活動を実施していき

ます。

②生徒指導について ・教員の指導について

・令和５年度は、海外語学研修を含むすべての教育活動を実施することができました。これは、

生徒や保護者の皆様のご理解とご協力があってのことと考えています。来年度は、今年度の反省

を踏まえて、より充実した学校行事が実施できるよう指導していきます。

③校則について ・服装、持ち物について（規則が多い他）
・生徒会や学校評価アンケート等で出された、校則に関する意見・要望を集約し、その内容に応

じて校内で協議をし、生徒会の意見を取り入れながら、必要に応じて見直しを行っていきます。

④設備、情報発信について ・校内施設、設備について

・施設・設備については、昭和58年から使用している校舎であることから、老朽化がすすんでお

り、これまでグラウンド、テニスコート、体育館バスケットゴール、プール、理科実験室等の改

修・修繕に取り組みました。また、令和６年の12月で教室の冷暖房の空調工事と照明のLED化工

事が完了するため、学習環境が改善することが見込まれます。

・日々の清掃活動は勿論のこと、節目毎の大掃除等の清掃活動を一層充実させるとともに、美化

清掃の啓発活動に取り組み、自主的なボランティア清掃活動や、美化委員による清掃点検などを

取り入れることも検討していきたいと考えています。

⑤肯定的意見 ・教科指導等に関する評価


